



MARTIN-LUTHER-SCHULE

Städt. ev. Grundschule



Münster, 14.12.22

Liebe Eltern der Martin-Luther-Schule!

Das Jahr neigt sich schon wieder dem Ende entgegen und die Kinder erleben in den schön geschmückten Klassen und Gruppenräumen, im Foyer und in den Fluren eine weihnachtliche Stimmung.

Der **Gartentag** ist mit einer Schar emsiger Eltern erfolgreich bewältigt worden. Vielen Dank an die Familien Rausch und Karow.

Nach den Herbstferien hat das Team der Martin-Luther-Schule den **Informationsabend für die kommenden Erstklässler und den Tag der offenen Tür** gestalten können. Vielen Dank an die fleißigen Eltern des Jahrgangs 3 und an den Förderverein, die mit Kaffee und Kuchen die Besucher verköstigt haben.

Der **Reformationstag** wurde im Zeichen Martin Luthers vorab im Unterricht mit allen Klassen entsprechend eines ausgewählten Themas behandelt.

Die Jahrgänge 3 und 4 haben an dem **Informatik Biber** teilgenommen. Dabei handelt es sich um einen kleinen Wettbewerb, der direkt mit Laptops im Internet gelöst werden konnte. Dieser Wettbewerb fördert das digitale Denken mit lebensnahen und alltagsbezogenen Aufgaben. Herr Karow, ein Vater von Kindern aus den Klassen 2b und 4b, konnte uns dabei sehr unterstützen und die Kinder während des Wettbewerbs begleiten. Auch dafür ein herzliches Dankeschön.

Der **Bundesweite Vorlesetag** fand an der Martin-Luther-Schule ebenfalls statt. Es wurde an ungewöhnlichen Orten vorgelesen. Auf der Studiobühne im Germanistischen Institut boten studentische Vorleser*innen das Stück "Trudel Gedudel foppt den Fuchs" an.

Eine **Kinderrechte-Pausenaktion** „Wir informieren über Kinderrechte“ des Jahrgangs 3 hat stattgefunden. Vielen Dank an die Kollegin, Frau Kirchner und unsere Schulsozialarbeiterin, Frau Haber.

Die Jahrgänge 2, 3 und 4 konnten das vorweihnachtliche Theaterstück „**Die unglaubliche Geschichte der Riesenbirne**“ im Großen Haus genießen. Der Förderverein übernahm einen Teil der Kosten für die einzelnen Schülerinnen und Schüler.

Der **Nikolaus** besuchte alle Jahrgänge und bescherte den Schülerinnen und Schülern Stutenkerle.

Der **4. Jahrgang ist Stadtmeister beim Turnwettkampf der Grundschulen** geworden. Dies ist eine besondere Leistung, da sich die Kinder gegen neun Schulen durchsetzen mussten. Die Stadtmeister besuchen im kommenden Jahr das Finale der „NRW-Youngstars“. Herzlichen Glückwunsch an alle Kinder und an unseren Kollegen, Herrn Schürmann.

Der jetzige **Förderverein** unserer Schule hat ganz viele Projekte auf den Weg gebracht und ist ständig auf der Suche nach neuen Ideen und deren Umsetzungen. Auf der Homepage der Martin-Luther-Schule können diese Projekte eingesehen werden. Ein herzliches Dankeschön an Murat Topbas und Beata Arabasz.

Am Freitag, den 16.12.22 laden wir ab 11.00 Uhr herzlich alle interessierten Eltern zum **Schulsingen** in die Turnhalle ein.

Am Donnerstag, den 22.12.22 gestalten die Klassen 1 den **Weihnachtsgottesdienst** in der Apostelkirche ab 10.20 Uhr. Auch dazu sind alle Eltern, Großeltern, Freunde.... herzlich eingeladen. Vielen Dank an die Kolleginnen, die den Gottesdienst vorbereitet haben.

Es haben sich etliche **Fundstücke** im Laufe des Schuljahres angehäuft. In der letzten Schulwoche wird die Fundkiste immer von 15.00 Uhr bis 16.00 Uhr in den Eingangsbereich –Foyer- ausgestellt, so dass hoffentlich einige Dinge wieder in den Besitz des Eigentümers* der Eigentümerin gelangen.

Die Schule startet nach den Weihnachtsferien am Montag, den 09.01.23 nach gewohntem Stundenplan.

Das Team der Martin-Luther-Schule freut sich auf eine weiterhin schöne Adventszeit. Wir wünschen Ihren Kindern und Ihnen bis Weihnachten und darüber hinaus ruhige und besinnliche Tage.

Marion Schmitz-Matschke
(Schulleiterin)

Silke Schmid
(Kordinatorin des Ganztags)